



## **Hechos Relevantes**

### **Club Hípico de Concepción S.A.**

#### **Al 30 de Junio de 2018**

Enero de 2018, se firma convenio con el Hipódromo de la Plata (Argentina) con las nuevas autoridades de esta entidad y Club Hipico de Concepcion S.A. con la finalidad de utilizar la transmisión de carreras desde este hipódromo para vender apuestas bajo el sistema de Simulcasting en la red Teletrak a nivel nacional.

Febrero de 2018, el día 23 de este mes se detecta los primeros ejemplares con Influenza equina en el recinto. Esta situación provoca una baja considerable en la inscripción de FS para las jornadas de carreras del mes de marzo 2018.

Abril 2018, en junta ordinaria de accionistas se procede a la elección para renovar el directorio de la institución por el periodo 2018-2020, quedando conformado por las siguientes persona; Presidente Sra. Veronica Rios Sánchez, Vicepresidente Sr. Rodolfo Hinrichs Rosello, Directores; Sras. Lucia Rios Sánchez y Katty Rios Sánchez. Sres. Rodolfo Hinrichs Loosli, Jorge Porter Alvarez, Jorge Porter Burzio, Eduardo Arancibia Gatica y Jose Maria Guzman A.

#### **Al 30 de Junio de 2017**

En abril de 2017, en junta ordinaria de accionistas celebrada el día 27 de ese mes y producto de la renuncia de dos directores, se procede a elegir nuevo directorio. Los directores electos son: Veronica Rios Sánchez (presidenta), Lucia Rios Sánchez (Vice presidenta), Katty Rios Sánchez, Rodolfo Hinrichs Rosello, Rodolfo Hinrichs Loosli, Jorge Porter Álvarez, Jorge Porter Burzio, Eduardo Arancibia Gatica y Juan Ricardo Spoerer O'reilly, estos últimos en representación de Club Hípico de Santiago S.A. e Hipódromo Chile S.A., respectivamente.

En marzo de 2017, en sesión de directorio es aprobada la decisión de compra de nuevo motor Generador, financiado por medio de Leasing.

En el mes de febrero de 2017, renuncia al cargo de director de la sociedad el Sr. Juan Pablo Lira Ortuzar, director que representa a Club Hipico de Santiago S.A.